

PH Zug diplomiert 96 neue Lehrpersonen

An der Diplomfeier der Pädagogischen Hochschule Zug (PH Zug) am Donnerstag, 29. Juni 2023 im Theater Casino Zug überreichte der Zuger Bildungsdirektor und Präsident des Hochschulrats Stephan Schleiss den erfolgreichen Studierenden ihre Diplome. 69 Diplomandinnen und Diplomanden erhielten ihre Lehr- und Bachelordiplome für die Primarstufe, 27 für den Kindergarten und die Unterstufe.

Nach einer musikalischen Eröffnung der Diplomfeier wendet sich als erstes der Zuger Bildungsdirektor und Hochschulratspräsident Stephan Schleiss an die Diplomandinnen und Diplomanden. Ihn freut die grosse Zahl der PH-Absolventinnen und -Absolventen. Er gratuliert den frisch diplomierten Lehrpersonen, die ab Sommer die Bildungslandschaft verstärken. Die Mehrheit von ihnen tritt eine Anstellung als Lehrperson im Kanton Zug oder in einem der angrenzenden Kantone an. Damit übernehmen sie eine wichtige Rolle mit grosser Verantwortung, in der sie sich immer auch mit gesellschaftlich relevanten Themen befassen. In seinem Grusswort hebt der Bildungsdirektor insbesondere die Themen Künstliche Intelligenz, gemeinsame Werte und hohe fachliche Leistungserwartungen hervor.

Dank an hoch motivierte und engagierte Studierende und Dozierende

In ihrer Kurzansprache blicken Aline Arnold, Aline Freund und Maurizio Casillo zurück auf die vergangenen Studienjahre und bestärken die Kommilitoninnen und Kommilitonen in ihrer neuen Rolle. Die Diplomfeier bietet den Studienabgängerinnen und -abgängern auch Raum, einen Einblick in ihr Schaffen an der PH Zug zu geben. So stellen Sophia Huber und Marc Petrovic ein von ihnen digital vertontes Bilderbuch vor und der Abschlussjahrgang gibt zwei Lieder seines Musicals «Come as you are!» zum Besten. Für weitere Unterhaltung mit Charme und Witz sorgt die Kabarettistin und Spoken-Word-Künstlerin Martina Hügi. Als ehemalige Lehrperson kennt sie das Umfeld Schule und bereitet die Diplomandinnen und Diplomanden mit einem Augenzwinkern auf ihre künftigen Aufgaben vor.

Clemens Diesbergen, Prorektor und Leiter Ausbildung, führt durch den festlichen Abend im Theater Casino Zug. Er verdankt alle Beiträge und betont das grosse Engagement des Abschlussjahrgangs im Studium ebenso wie das Engagement der Dozierenden, die auch ihren Teil dazu beigetragen haben. In ihrem Schlusswort schliesst sich die Rektorin Esther Kamm diesem Dank an und verabschiedet sich von den frisch diplomierten Lehrpersonen. Sie wünscht ihnen einen erfolgreichen Berufseinstieg sowie viel Freude und Erfüllung in der neuen Aufgabe.

Grosse Vorfreude auf den Berufseinstieg

Der anschliessende Apéro bot den diplomierten Lehrpersonen Gelegenheit, auf ihren Erfolg anzustossen. Gemeinsam mit ihren Kommilitoninnen und Kommilitonen, Angehörigen und Dozierenden feierten sie den geschafften Meilenstein und freuten sich auf das bevorstehende Berufsleben.

Erfolgreiche Diplomandinnen und Diplomanden

Jennifer Abt, Cham; Lucia Aiello, Zürich; Alessia Allenspach, Tuggen; Beatriz Almeida Martins, Baar; Simona Angelovska, Lachen SZ; Paula Antener, Zug; Aline Arnold, Flüelen; Annina Bachmann, Zürich; Nikolas Baer, Obfelden; Noëmi Baesch, Cham; Melanie Banterle, Cham; Sophie Baur, Hedingen; Lisa-Malena Beck, Bonstetten; Rebecca Blümmel, Walchwil; Maia Bolle, Adliswil; Laura Boz, Unterlunkhofen; Jasmin Brändle, Stallikon; Esther Braun, Wolfhausen; Astrid Breitenmoser, Root; Jasmin Brunner, Buchs AG; Leila Brunner, Männedorf; Ilenja Bruno, Lenzburg; Esther Bühler, Affoltern am Albis; Hanna Bühlmann, Zug; Maurizio Casillo, Baar; Sandra Christen, Baar; Alexandra Collenberg, Langnau im Emmental; Rahel Dautaj, Schindellegi; Daria Dobler, Siebnen; Annina Dotta, Zug; Drin Emini, Zug; Olivia Fallegger, Baar; Aline Freund, Hedingen; Nora Funk, Niederurnen; Noemi Ghisini, Menzingen; Eva Guhl, Menzingen; Helena Haab, Hausen am Albis; Simone Halef, Siebnen; Mischa Harsch, Buttikon SZ; Janine Hefti, Netstal; Sophia Huber, Zumikon; Miriam Hugener, Unterägeri; Livia Jenny, Zürich; Merita Jusufi, Wetzikon ZH; Jessica Käppeli, Hünenberg See; Michelle Keller, Zufikon; Remo Knüsel, Abtwil AG; Manuel Koller, Zürich; Anna Katharina Kordeuter, Thalwil; Valeria Künzli, Glarus; Sarina Landolt, Näfels; Ramona Langenegger, Baar; Anina Lehmann, Urdorf; Krisma Lushi, Saland; Leonie Lussi, Unteriberg; Stefanie Mahler, Unterägeri; Simone Marti, Engi; Evelyn Mayer, Wädenswil; Jenny McMahon, Baar; Brigitte Meier Müller, Adliswil; Stefanie Mennel, Ibach; Balz Mettler, Reichenburg; Nina Millat, Sins; Luca Moser, Adliswil; Anja Müller, Unterägeri; Hylja Muni, Zug; Sira Nann, Näfels; Karin Neuenschwander, Kilchberg ZH; Flavia Nussbaum, Steinhausen; Marc Petrovic, Zug; Naila Pinheiro, Cham; Lars Reber, Maschwanden; Markus Ruckstuhl, Hausen am Albis; Janarthana Sathananthan, Hohenrain; Raffaella Schaubert, Luzern; Dinah Schönenberger, Birmensdorf ZH; Sina Schröttenthaler, Edlibach; Ronja Schuler, Glarus; Corinne Schürmann-Huber, Hochdorf; Larissa Schwarz, Wädenswil; Sarah Schwitter, Mollis; Nadine Seiler, Hünenberg See; Barbara Seiler, Waltenschwil; Sonja Stauffacher, Glarus; Michèle Stebler, Muri AG; Lea Strebel, Kallern; Virginia Strickler, Neuheim; Vanessa Tresch, Baar; Nicole Triponez, Nuolen SZ; Michelle Uhr, Mettmenstetten; Yvonne Utiger, Baar; Fabia Wey, Muri AG; Patricia Winteler, Steinhausen; Jessica Zimmermann, Hünenberg See; Merijem Zoronjic, Siebnen; Victoria Zürcher, Baar

Studieren an der Pädagogischen Hochschule Zug

Die PH Zug bildet auf ihrem Campus Kindergarten- und Primarlehrpersonen in persönlicher Atmosphäre aus. Bald sind auf dem überschaubaren Campus auch Studierende des neuen Masterstudiengangs Sonderpädagogik, Vertiefungsrichtung Schulische Heilpädagogik, anzutreffen. Zwei erste Studiengruppen starten im September 2023.

In allen Studiengängen setzt die PH Zug auf einen hohen Praxisanteil, um die Studierenden optimal auf die vielfältigen Aufgaben als Lehrperson, als Schulische Heilpädagogin oder Schulischer Heilpädagoge vorzubereiten. Beim Studium zur Primarlehrperson können sich Studierende neu auch für die personalisierte und individualisierte Studienvariante pi entscheiden. Die Studienvariante eignet sich besonders für Personen, die gerne eigenverantwortlich arbeiten und ihren Weg zum Diplom mitbestimmen wollen.

Weitere Informationen über die einzelnen Studienangebote: ausbildung.phzg.ch

Kontakt für Medienscaffende

Pädagogische Hochschule Zug

Jolanda Troxler, Co-Leiterin Kommunikation & Marketing

Tel. +41 41 727 12 31

jolanda.troxler@phzg.ch